

<https://info.nodo50.org/No-se-llora-al-colonizador.html>



# No se llora al colonizador

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 14 de septiembre de 2022

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

**La noticia que lleva ocupando titulares desde el jueves de la semana pasada es la muerte de la reina Isabel II de Inglaterra.**

**Los medios de comunicación han redactado titulares y reportajes, han entrevistado a periodistas que la conocieron, se la ha señalado como la mejor embajadora del país, como un icono de la moda... En fin, que una gran cantidad de personas lloran su muerte alrededor del mundo. Algunos medios, como El País, incluso hablan de su fallecimiento como una oportunidad de «una enorme y útil inyección de fraternidad y cohesión» en un país que parece estar, por lo que dicen quienes entienden, en horas bajas.**